
 

 

 

 

 

 

 本日のお客様は信濃グランセローズの前監督で（株）長野県民球団地域貢献担当マネ

ージャーの木田勇様と 5 人の選手の皆様、スポンサーのソフトバンクの上杉竜矢様です。

木田様には後ほど卓話をしていただきます。 

 残念なお知らせですが、塚田昌滋様と畑博明様より職場退任にともなう本会の退会届け

が出されていまして、先の理事会で承認いたしました。畑先生には後ほどご挨拶をしてい

ただきます。 

 去る 2 月 21 日に岡谷エコーロータリークラブ 20 周年の記念式典に林幹事と共に招待さ

れ、御祝いの挨拶をしてまいりました。（「祝辞」別紙参照） 
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祝 辞 

岡谷ロータリークラブ 

会長 宮坂宥洪 

岡谷エコーロータリークラブが創立 20 周年を迎えましたことは、洵に喜ばしく心より御祝

い申しあげます。貴クラブは、1990－91 年度に創立 30 周年を迎えた岡谷ロータリークラブ

がスポンサークラブとなって誕生しました。 

当時、設立準備会を約 10 回開くなかで、名称は、特に岡谷市が力を入れて取り組んで

いた鳥居平やまびこ公園開発事業にちなむと共に、「打てば響き、かつ爽やかな余韻を与

え、常に社会のニーズに対応できるようなロータリークラブをめざして」岡谷エコーロータリ

ークラブと決定し、38 名のチャーターメンバーで発足したのでした。 

1990 年（平成 2 年）9 月 17 日、第１回例会がパレス・オークニにおいて林裕蔵特別代表

の点鐘により開催され、10 月 1 日の創立総会において必要議題の採決を行い、初代会長

に髙橋明様、幹事に宮坂勝彦様、ほかの役員理事が選任され、翌 1991 年（平成 3 年）3

月 9 日にカノラホールにて認証状伝達式が開催されたのでした。 

爾来、岡谷エコーロータリークラブの歩みはまことにめざましく、ネパール支援の国際活

動をはじめ、さまざまな環境保全活動など、ロータリーの奉仕の理念かくやとばかりに多方

面にわたって創意と工夫に満ちた諸事業を完遂してこられたご功績に深甚の敬意を表す

会 長 挨 拶 
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るものでございます。 

貴クラブの周年は常に岡谷ロータリークラブ並びに、もう一つの子クラブであります諏訪

湖ロータリークラブの周年と重なるわけでして、本年は３クラブがそれぞれ50周年、25周年、

20 周年と足並みをそろえて記念すべき周年を迎えました。 

 私たちはここにそれぞれの先輩方が築いてこられた輝かしい伝統を礎として、次なる周

年に向けてロータリーの精神を深めつつ実践し、地域社会に根ざした一層の奉仕活動を

通じて社会貢献をしてまいりたいと決意を新たにするものでございます。 

20 周年という大きな節目を迎えた貴クラブが、今後さらに一層大きく羽ばたいてご活躍

されますことをご期待し、ご祈念申しあげる次第です。 
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・ 畑 博明会員、塚田昌滋会員が転勤に伴い 3 月末をもって退会されます。本日の理事

会にて承認されました。 

 

・ 3 月のＲﾚｰﾄ １＄＝90 円 

・ 本日の理事会にてハイチ地震に対して 5 万円の義援金を送る事を決めました。 

・ 過日ご報告しましたが、事務局のパソコン入れ替えを行います。デスクトップ、ノートの 2

台購入します。 

 

退会挨拶 畑 博明会員 

 平成 10 年 3 月に塩嶺病院の心臓外科に赴任してきました。平成 17 年 11 月に院長とな

り、直後に当クラブに入会させて頂きました。以降 4年 5ヶ月在籍させて頂きました。なかな

か出席できませんでした。皆さんには医療の活動はそのまま福祉に繋がる事なので仕事

をすることが、RC の会員としての役目を果たす事だと言って頂きました。その言葉に甘え

今日に至りました。東京には戻りましても故里は岡谷ですので、何かありましたらば声を掛

けて頂ければと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は大挙しておじゃましました。会長さんの所へも伺わせて頂き、感謝

の気持ちでいっぱいです。 

今までこのようにご挨拶回りを球団としてはやったことはございませんでした。今月に入

り 100 社以上回らせて頂きました。行く先々でこのように顔を見ると応援したくなるなと言う

お声をかけて頂いております。皆さまの応援あっての球団であります。３年間優勝しますと
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嘘ばっかり言っています。申し訳ないです。とにかく上にあがるしかないと思います。新人１

６名が入団した今年彼らの成績いかんがチームの結果に大きく左右してくるだろうと思いま

すし夫々の決意を持って励んでおります。今日来たメンバーの顔を覚えて頂き諏訪湖スタ

ジアムの試合年間４試合ありますので、応援をして頂きたいと思います。よろしくお願いし

ます。 

今日は面白い話をしてくれと言う事ですが、今年一番ホットな所では西武に入りました

新人の菊池雄星投手、彼が今年一番の話題だと思います。私も２５歳でん日本ハムに入

団しましたが、今から 30 年前の昭和 55 年ですが、当時の事をいまだにご記憶を頂いてお

り、ありがたい事だと思います。変わらないですねと言われます。 

２年前から実業団からの即戦力として１１球団のスカウトから引く手あまたでした。各球団

のスカウトから電話で呼び出されてはとにかくご馳走になっていました。しかし私は在京の

セリーグの３球団に入りたかったので、他の球団にはお断りをずっとしていました。53 年の

ドラフトでは阪急、横浜、大洋、広島で指名権は広島でした。やはり断りもう一年実業団で

おプレーをしましたが、もう一年スカウトからの呼び出しは続きました。54 年今年こそはとい

う思いがありました。ドラフト巨人、大洋、日本ハムの指名がありました。日本ハムは違うでし

ょう、電話の1本も無くもちろんご馳走してもらう事も無かったという思いが出ました。再抽選

で指名権は日本ハムでした。なんと言う確立の低い中での日本ハムで運の無さを感じまし

た。しかしもう一年待つ事は出来ず、また、MPB への強い思いがあり入団しました。 

 入団して分かりましたが、若いチームであって温かく迎え入れてくれ、野球を楽しくできま

した。その結果として良い成績が残せたと思います。 

 野球教室などで「木田さんは最初からすごかったんでしょ」とよく言われますが、最初から

すごかったのではないんです。努力をしたんです。今日来た新人選手達もそうですが、

MPB に行きたいと言う夢のために。皆そうなんです。昨年、MPB に行くためになら私や監

督、コーチを利用しなさい、話を聞きに来なさいと選手たちに言いました。しかし私の思い

とは違い誰からも連絡ありませんでした。本当に残念でした。求めているものに対しての意

識、努力、行動が低すぎると思いました。自分達の夢である MPB 経験者の話を聞こうとな

んて思う姿勢が、今の若い子にはありません。企業もそうでしょうが、その姿勢が目標に到

達するかどうかの分かれ目ではないかと思います。1 年間その姿勢を見せなかった結果が

出ていると思います。先程も会長さんの照光寺に突然お邪魔をして仏画を拝見させて頂き、

副住職さんの丁寧な説明までして頂きました。心洗われる思いでした。その中で必ず原因

があって結果があるというお話を頂きました。まさしくその通り私も３年前にプレーの結果に

対しては必ず原因があると、いい結果、悪い結果に必ず原因があり、いい結果になるよう

な原因づくりをしなさいという話は何度もしました、今日は新人選手にいい話を聞かせて頂

けたと思っています。私も今は外からのグランドレベルからスタンドレベルで応援をしてい

ますが、２年間結果出ていない、３年目もこれかという空気をスタンドでみていると感じます。

例えば松本は長野県では野球のメッカだと思いますが、選手の一つ一つの姿に対しても

厳しいものがあります。ファンの皆さんの本当の気持ちだと思います。球場に入って頂くの

に 1000円かかります。この 1000円に対して選手達はどれだけのものを持って帰ってもらえ

るのか、選手の振るバット、守備、投球へ込める思いが 2000円 3000円になる、皆さんは思

いを感じたいんだという事を昨年一年間で感じました。プロとしての位置付けで独立リーグ

は登録しております。また、中野市の皆さんの様に自分達の野球チームとして地域で応援

して頂いております。皆さんが優しい声を掛けてくれ本当に優しい目で応援してもらってい



 

 

ます。ここではスーパースターになってしまうんです。これが選手達が勘違いしてしまう部

分でもあります。自分との闘いがある意味では MPB より独立リーグの選手のほうが厳しい

んです。 

 今年は 4 月 3 日が開幕になります。彼らがどのような意識で最初のグランドに立てるかが、

今からのプロとしての原因づくりだと思います。 

 ぜひ、応援して頂ければと思います。どうか皆様のお力でグランセローズを育てて頂きた

いと思います。よろしくお願いします。 

  

同行：(株)ｱｸｾｽﾋﾞｷﾞﾝ上杉竜矢様・信濃ｸﾗﾝｾﾛｰｽﾞ選手の皆さん 6 名 

 

 

 
 

 

井上保子・牛山幸一・大橋正明・小口雅弘・小口泰史・笠原祥一・北澤洋之介・小出 篤・

高木昭好・中嶋孝一・畑 博明・濵 透・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・原 史

郎・平沢清文・藤森睦美・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮坂宥澄・宮澤由己・矢崎宏明・矢島 實・

山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  信濃グランセローズの皆様を歓迎します。頑張って

下さい。 

 

 

会員数４９名、出席者３４名、出席率６９.３９％、前々回訂正５７.１４％ 

 

   

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2009-2010 年度ＲＩテーマ 
ロータリーの未来は 
あなたの手の中に 

THE FUTURE OF ROTARY 
    

＜ロータリーカード入会のお願い＞  

お買い物をする際にはロータリーカードで！！  

自己負担なしで自動的に財団へ寄付することができます。  

(注：クラブ番号＝14231・オリコカード営業部 03-5877-5531)  


